



Regresó Díaz-Canel a la Patria



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, regresó a nuestro país en la noche de este sábado luego de cumplir un intenso programa de actividades en México.

Presidencia, 19 de Septiembre de 2021

El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, regresó a nuestro país en la noche de este sábado luego de cumplir un intenso programa de actividades en México, que incluyó su participación en la VI Cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC) y en las actividades por la conmemoración del Grito de Dolores.

A su llegada a La Habana Díaz-Canel y la delegación que lo acompañó recibieron la cálida bienvenida del Miembro del Buró Político y Vicepresidente de la República, Salvador Valdés Mesa.

Concluyeron así días de especial significación para la integración latinoamericana y caribeña.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución